



北進

めざす子ども像 「たしかに学ぶ子」「かかわりをもてる子」「たくましく生きる子」

未来を拓く、令和 5 年に 校長 野澤孝志

新年を迎えました。昨年は、新型コロナや、各種紛争、自然災害、そして円安、物価高と、気持ちが暗く重くなるニュースが多かったように感じます。それらがすぐに解決される課題ばかりでは無いとは思いますが、令和 5 年は、子どもたちにとって希望のある年、干支のうさぎのように、跳ねる一年になることを願います。感染症への不安が続く中ではありますが、希望を忘れず、今できることを誠実にやっていくことが大切であるとあらためて考えさせられます。

さて、私事ですが、冬休みに東京に行く機会があり、東京オリンピックの観戦以降、ずっと訪れたかった国立競技場のスタジアムツアーに参加してきました。国立競技場は、ご存じのとおり、東京オリンピックのメイン会場となった陸上競技場です。



スタジアムツアーでは、実際にオリンピックで使用された「競技トラック」や「選手ロッカールーム」の見学、さらに、観客席に座ったり、聖火リレーのトーチを持ったり、表彰台に立って記念撮影をするなど、通常は見たり、体験することのできないエリアを、オリンピック・パラリンピックの感動の記憶と共に、パネルの説明などを見ながら巡ることができます。

私は、ずっと陸上競技を専門種目として、学生時代から競技に取り組んでいましたので、いつかは国立競技場で開催される全国や世界の舞台で、走ったり、跳んだりしたいと夢を描いていました。残念ながら、その夢が叶うことはありませんでしたが、憧れのグラウンドに立ち、360 度囲んだ観客席を見上げた時に、何とも言えない感動を覚え、鳥肌が立ちました。もしも私が高校生の陸上部員だった時に、日本の陸上競技の聖地ともいべき競技場を実際に訪れて目にしていたならば、その後の陸上競技選手としての意識はどれだけ高まっていたでしょう。本物の与えるインパクト、実際の場所を見て、その場に立ったからこそ感じる大きな刺激、多くのことを感じた、東京での出来事でした。

北進小中学校では、中学校 3 年生が、今月末の受検に向けて、学習状況調査のテスト対策や、面接練習に励んでいます。まだ想像でしかない高校生活を夢見て、どの生徒も、緊張しながらも真剣に取り組んでいます。試験当日、進路希望の実際の高校の校舎の中で試験に臨むことで、青春の重要な時期を友達と共に学び、生活する自分の姿を強くイメージすることでしょう。できるなら全員が、希望通りの進路をつかんで欲しい。そのために、ご家族はもちろん、小学生や小学校の先生方、中学校の後輩達や先生方、今までかかわってきた北進小中のスタッフ全員が応援し、背中を押していることを、あらためて伝え、彼らの勇気にかえられればと思います。試験当日、義務教育 9 年間で培ってきた力の全てを発揮して夢をつかんでほしいと願っています。

※学校ホームページに、保護者の皆様にご協力いただきました「教育活動に関する」アンケートの結果について掲載しました。ご確認をお願いいたします。

新年を迎え、元気に登校。

1.16(月)冬休み後集会開催

冬休みが終わり、1月16日(月)から学校が再開となったことを受け、「冬休み後集会」を行いました。感染症が収まらない中でしたが、しっかりと対策を講じながら、子どもたちは笑顔で元気に登校しました。



冬休みもすばらしい作品が勢揃い

冬休み明けの1週間、「冬休み作品展」を実施しました。どの作品も力作で、すばらしい作品ばかりでした。木工作品、クラフト工芸、調査系など、幅広い作品が揃い、見ていて非常に楽しかったです。子どもたちはみな、とてもよくがんばりました。



オンライン学活を行いました

冬休み期間中の12月26日(月)【中のみ】と1月13日(金)【小中】に、全校一斉で「オンライン学活」を行いました。小学生(4年生以上)は年が明けて初めての顔合わせとなったことから、新年の挨拶につづき、1人1人の健康状態の確認などを行いました。また中学生は、使い慣れていることもあり、スムーズに冬休みの思い出交流などを行うことができました。



感動したバイオリンコンサート

12月21日(水)、北栄地区在住であり、学校運営協議会の会長でもある蓬田恒春さんにお越しいただき、昨年度に引きつづき2度目となる、「クリスマスバイオリンコンサート」を開催しました。小中別の2部制で開催いただき、「クリスマスメドレー」など、たくさんの楽曲を演奏していただきました。

蓬田さん、ありがとうございました。



2月行事予定

		給食	
		小	中
1	水 全校朝会(委員会) 生活向上週間(~7日) 小歩行学習 中スキー学習	○	○
2	木 中学校SST 小スキー学習	○	×
3	金 (小)豆まき集会 小スキー学習	○	○
4	土		
5	日		
6	月 入学説明会 幼児教室 午前授業 SC(スクールカウンセラー)勤務日	×	×
7	火 (小)外国語市民講師	○	○
8	水 小歩行学習 中スキー学習	○	○
9	木 体育館清掃(小) 中ALT 小中作業交流	○	○
10	金 (小)校外学習(支笏湖) 体育館清掃(中) 引落予備日	○	○
11	土 建国記念の日		
12	日		
13	月 小ALT 全校道徳	○	○
14	火 和太鼓講師(小)	○	○
15	水 アイヌ文化交流 合格発表	○	○
16	木 (中)議員との交流	○	○
17	金	○	○
18	土		
19	日		
20	月 小ALT SC(スクールカウンセラー)勤務日	○	○
21	火 卒業式特別時間割開始	○	○
22	水 参観日 学校運営協議会(CS)	○	○
23	木 天皇誕生日		
24	金 卒業生を送る会	○	○
25	土		
26	日		
27	月 小ALT 引落日	○	○
28	火 大掃除	○	○

2月のSC(スクールカウンセラー)勤務日は6日(月)と20日(月)です。

今年度の卒業式について
今年度の卒業式も、昨年度に引きつづき、卒業生とその保護者、学校運営協議会委員、教職員のみでの参加で、3月12日(日)に行います。

PTA 教養委員会「学習会」開催

12月15日(木)、PTA 教養委員会主催による「タブレット学習会」を開催しました。当日は、主に小学校の保護者6名の方々にご参加いただきました。オンライン学活の開催に向けて、「グーグルミート」を活用し、実際にTV電話を体験することで、タブレットの活用についての理解を深めました。



図書館の本をたくさん借りたで賞2022

本校では、図書月間を定期的に設定したり、その他の企画を催したりすることで、子どもたちが書籍に興味を持ち、多くの書籍に触れられるよう取り組んできました。

12月の全校集会では、昨年1年間(4月から)の読書数が多かった児童生徒を表彰しました。小学校の第1位は細川桃花さん(4年生)で中学校の第1位は会田心美さん(1年生)でした。

子どもたちには、今後たくさん本に親しんでほしいと思います。

「まちこみメール」の開封確認にご協力願います。

これまでも、何度かお願いをしていますが、「まちこみメール」未開封の状況が散見されます。これからの季節は、雪害による臨時休業やスクールバスの遅延・運休など、緊急を要する内容をお伝えする可能性が高まります。できるだけコンパクトにまとめて送信しますので、学校からの「まちこみメール」は、必ず開封し、内容を確認していただきますよう、ご協力方よろしく願います。